

Renaſcer - Kulturmesse

19.Juli 2018



Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renaſcer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse" durchgeführt. Das Ziel war, den Kindern die Gelegenheit zu geben, mehr über die Kulturen und Traditionen anderer Nationen kennen zu lernen. Die Kinder forschten in ihren Familien, bei ihren Lehrern und Freunden, holten viele Informationen ein und trugen dann an den Tagen der Messe mit ihren neuerworbenen Kenntnissen, mit typischen Kleidern anderer Völker u.a. zum Gelingen der Messe bei. Eingeladen waren einige Grundschulen und Wohltätigkeitsorganisationen der Stadt Palmeira. Unsere Besucherzahl kam dadurch auf 350 Personen.

Im Juni wurde mit Kindern und Teenis auch mit dem Thema "Drogenkonsum, Prävention und Auswirkungen" gearbeitet. Die Erzieher vom Renaſcer, sowie auch der Pastor der Gemeinde "Renovo" beteiligten sich bei den Ausführungen zum Thema.

Im Rahmen des wöchentlichen Treffens der Frauengruppe gab es im vergangenen Monat ebenfalls einen besonderen Tag. Die Psychologin Daniela Borkoski sprach zum Thema "Die Stimme der Frau", wo sie die Frauen motivierte ihren Platz in der Gesellschaft und in der Familie auszufüllen, sich wertzuschätzen. Hinzu kamen einige Tipps zur persönlichen Pflege von einer Kosmetikerin.

Mit dem Wort, dass Jesus uns in Johannes 10,10 sagt: *"Ich bin gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben können"*, wollen wir uns bei allen, die speziell in diesem Monat bei unserer Arbeit mitgewirkt haben, bedanken. Gott vergelte es einem Jeden!

Mara Kemper Federhem

Nachrichten

11.Januar 2019



[AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den S...

[Weiterlesen ... AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

12.Dezember 2018



[AMB: Familie Schauder berichtet](#)

Seit knapp zwei Monaten sind wir, Familie Schauder, nun schon als FCM-Missionare in Brasilien und...

[Weiterlesen ... AMB: Familie Schauder berichtet](#)

11. Dezember 2018



[Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

Die August-Bebel-Straße 7, ganz in der Nähe vom Friedenspark, den älteren Frankenberger Urgest...

[Weiterlesen ... Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

10. Dezember 2018



[FCM: Freiwilligendienst](#)

Wer will fleißige Freiwillige seh'n? Der muss nach Brasilien geh'n! Bei uns...

[Weiterlesen ... FCM: Freiwilligendienst](#)

10. Dezember 2018



[PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

Wenn Therapiegäste ihren neunmonatigen Aufenthalt erfolgreich abgeschlossen haben, ist das jedes...

[Weiterlesen ... PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

10. Dezember 2018



[PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

Wir als FCM freuen uns immer wieder darüber, wenn sich Menschen dazu entscheiden, uns und unsere...

[Weiterlesen ... PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

16.November 2018



[POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

Und schon wieder steht Weihnachten vor der Tür! Weihnachtsfeiern beginnen bei POCM schon sehr fr...

[Weiterlesen ... POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

15.November 2018



[FCM: Missionsfest 2018](#)

Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019...

[Weiterlesen ... FCM: Missionsfest 2018](#)

15.November 2018



[AMB: Kindertag](#)

Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Gru...

[Weiterlesen ... AMB: Kindertag](#)

Seite 9 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)